

Guterres exhorte Israël et la Palestine à respecter le cessez-le-feu et à entamer un dialogue de paix

Image not found or type unknown



New York, 21 mai (RHC) Le secrétaire général de l'ONU, António Guterres, a appelé au respect du récent cessez-le-feu entre Israël et la Palestine et a appelé les dirigeants des parties belligérantes à entamer un "dialogue sérieux" sur les racines du conflit.

"Je me félicite du cessez-le-feu entre Gaza et Israël après 11 jours d'hostilités meurtrières", a déclaré le plus haut représentant des Nations unies lors d'une conférence de presse.

Guterres a souligné que la bande de Gaza fait partie intégrante du futur État palestinien et qu'aucun effort ne doit être épargné pour parvenir à une véritable réconciliation nationale.

Le secrétaire général a souligné que l'ONU est déterminée à travailler avec les Israéliens et les Palestiniens, et a déclaré que les négociations pacifiques "doivent reprendre pour mettre fin à l'occupation et permettre la solution des deux États".

Il a insisté sur la nécessité, après les violences qui ont causé des dommages considérables, que la communauté internationale travaille avec l'ONU pour élaborer un plan d'appui à la reconstruction et au relèvement du territoire palestinien occupé et au renforcement de ses institutions.

Guterres a également salué le rôle des pays médiateurs entre les parties, l'Égypte et le Qatar, qui, a-t-il dit, ont travaillé "étroitement" avec l'ONU pour aider à restaurer le calme à Gaza et en Israël.

Le cessez-le-feu annoncé pour une "trêve bilatérale" est entré en vigueur vendredi matin.

Selon le Ministère palestinien de la santé, les attaques intensives menées par Israël contre Gaza au cours de la semaine écoulée ont fait au moins 232 morts, dont 65 mineurs, 39 femmes et 17 personnes âgées.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/258071-guterres-exhorte-israel-et-la-palestine-a-respecter-le-cessez-le-feu-et-a-entamer-un-dialogue-de-paix>



Radio Habana Cuba